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第 ２１ 回 例 会 報 告（１２月８日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３１名          ・欠席数  ２３名 

・当日出席率   ６８．１８％               ・前々回修正出席率   ７７．０８％ 

＜欠席会員＞青野(淳)､藤田､檜垣(巧)､平尾､飯､菅､小堀､桑森､松木､光藤､村上(裕)､越智(務)､大澤､竹田 

〔免除会員〕青野､原田､門田､金森､松本､宮本､村上､白石､八木 

<11/24 欠席補填>(11/22IAC)藤田  (11/28 今治北)楠本  (11/29 今治南)村上(裕)  (12/3 米山)松木 

      (12/6 今治南)冠  (12/7 東予)大澤 
◇会長報告・12 月 11 日(日)に開催される近見山美化清掃にご参加の皆様よろしくお願いします。 

◇幹事報告・2012 年１月 29 日(日)18 時より今治国際ホテル クリスタルホールにて 3RC 合同新年家族会を開

催します。会費は、会員 7,000 円、ご夫人 5,000 円、お子様はクラブ負担です。皆様のご参加を

おまちしております。 

 

クラブフォーラム 

◆西本信保クラブ奉仕委員長：当委員会は基本的には以下の６委員長の働きで成り立っている。会員が笑顔で例会

に参加できるよう努めたい。よろしくお願いします。 

◆楠本金也出席委員長：上期で当日出席率が一番高かったのは７月７日の初例会。54人中38人が出席した。今月22

日は忘年夜間例会があるので、出席率が一番上がると思う。修正出席率はメークアップを含め７回100％が出た。

私のような転勤族は滞在が２～３年。極力みなさんと話したい。下期も率先して出席したい。 

◆檜垣俊二職業分類委員長：上期、職業分類について新入会員に話す機会がなかったが、下期は会員増強委員長ら

と力を合わせ職務遂行したい。現在の職業分類は90分類のうち充填44％、未充填46％。 

◆青野賢治親睦活動委員長：公式の夜間例会などと別に、親睦委員と他委員会メンバーとの食事会を４回開催した。

ロータリー情報の交換、近況報告などを通じて長年活動してきた先輩の経験や考え方を伝授いただいている。折

り返し点を過ぎたが、今後も多くの方に参加いただきたい。 

◆重松宗孝プログラム委員長：今年はロータリーの特別月間・週間に基づいてプログラムを組んだ。ちなみに12月

は家族月間。１月はロータリー理解推進月間で、創始者・ポール・ハリスの命日を含む22～28日が追悼記念週間。

少し時期がずれるが１月19日に今治RCを含めた物故者の話をパストガバナーの飯さんにしていただく。 

◆冠康秀会員増強委員長：この半年、声掛けしてもよい返事をもらえず、１人の入会もなかった。８月に会員増強

で卓話いただいた伊予三島RCの金﨑会長のところも入会はなかった。われわれ世代は２、３、４代目で、先代か

らのしがらみの中で決断しにくい状況がある。そこらを考え直さなくてはならない。全国的にも会員数の減少傾

向が続く中、比率が高まる女性会員の獲得に力を入れたい。 

◆尾越優ロータリー情報委員長：本年度は今治クラブ創立77年目。あと３年で節目の80周年を迎える。８年前、吉

良会長のもとで幹事を務めたとき、72年に１度の巡り合わせで、ガバナー補佐を決め、第１分区からはガバナー

を選考する大役を負い右往左往した思い出がある。３年後の2014―2015年度は第１分区からガバナーを出し、今

治クラブからガバナー補佐を出す順番。なおかつ80周年というめでたい年になる。 

 

次 回 例 会（１２月１５日） 
【 年次総会・会員卓話 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 重松 宗孝氏（12/16） 桧垣 俊二氏（12/20） 島田雄二郎氏（12/27） 

            西本 信保氏（1/6）  檜垣 直孝氏（1/10） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 藤田 聡司氏（12/16） 久米  操氏（12/22） 藤堂 宗昭氏（1/11） 

   ＜結婚記念日祝＞ 青野 明高氏（12/19）  

   ＜入会記念日祝＞ 阿部 真弓氏（12/18） 村上 修三氏（12/25） 板脇 ゆか氏（1/6） 

            原  竜也氏（1/8）  村上 裕一氏（1/8）  冠  康秀氏（1/9） 

            矢野 暢生氏（1/9） 

〔 健寿司 〕 

 


